

## VERS UNE ENCYCLOPÉDIE PHILOSOPHIQUE UNIVERSELLE.

Viser une Encyclopédie philosophique universelle - à distance de toute Encyclopédie générale, plus informative qu'interprétative - se devait d'être, à une pluralité de cultures, mises en rapport par la transformation planétaire de notre siècle, un souci originellement hellénique.

En mesurant l'écart entre l'idéal poursuivi et la réalisation en cours, on cherchera à éclairer la spécificité de cette tétralogie où trois registres du discours philosophique - notions, oeuvres et textes - font face au questionnement de l'"Univers philosophique" qui l'inaugure. C'est pourquoi l'émergence de cet événement culturel consistera moins à s'interroger sur des savoirs plus ou moins spécialisés qu'à aider chaque lecteur à savoir s'interroger, au plus vif de son expérience, sur le monde comme sur lui-même.

Voici le résumé de mon intervention de 19 août\*, au cas où il contribuerait  
à vous, par le biais de la presse, sur le texte précédent.

En attendant le plaisir de vous revoir, voici mes coordonnées jusqu'au  
moment de l'effacement. 74360 Abondance tél. (50) 730948. Bien à vous R.B.  
\* publié dans la courrier de Paris comprenant la diapositive demandée.